



Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Hartenberg *Mündsfeld*
am 16.03.2016

Punkt 3.1 Hegelstraße

Es wird wie folgt Stellung genommen:

Mittlerweile ist in der Straßenverkehrs-Ordnung geregelt, dass Verkehrsteilnehmer abseits von Vorfahrtsstraßen jederzeit mit Tempo 30 rechnen müssen.
Daher halten wir es aus Kostengründen nicht für notwendig die erstmals bei der Einführung der 30-er Zone aufgebrachten Markierungen zu erneuern.

Das Verkehrsüberwachungsamt haben wir gebeten verstärkt Kontrollen durchzuführen.

Mainz, 03.06.2016

Katrin Eder
Beigeordnete

- I. Kenntnis genommen
- II. Weiter an Ortsverwaltung
Mainz- *Hartenberg-Mündsfeld*
- III. Z.d.A./Wvl. mit Akten
Mainz, 07-06-16
10-Hauptamt
Im Auftrag